

# Mountainbike Rennen voller Erfolg



Die Premiere hat geklappt: das Mountainbike Rennen im Stromberger Gaßbachtal in der aufgewerteten sportlichen Kulisse und der Kooperation mit den Radsportvereinen aus Beckum und Ahlen kann als Erfolg gebucht werden.

Größere Starterfelder, die wesentlich besser besetzt sind und Arbeit die auf mehrere Schultern verteilt ist - dazu das tolle Wetter am 9. Mai, das war die Mischung die gepasst hat. So dürfen die Ausrichter mit dem Renntag voll zufrieden sein und die Anstrengungen der letzten Zeit haben sich gelohnt. Die vielen ehrenamtlichen Helfer und Helferinnen sorgten für einen reibungslosen Ablauf der gesamten Veranstaltung.

Mit den neu eingeführten Vario Race in den Nachwuchsklassen ist es gelungen ein Aktions-Reiches neues Element einzufügen. Beim Vario Race ist für die Fahrer ein spezieller Hindernissparcours eingebaut der durchfahren werden muss. Bei Fehlern muss dann ähnlich wie im Biathlon eine Strafrunde absolviert werden. Sportlich gab es die erwarteten Favoritensiege. Im Hauptrennen der Elite Fahrer hatte der Halterner Fahrer Marcus Schulte Lüzum erst sehr spät gemeldet, und dann das Rennen als letzter starten können. Nichts desto trotz räumte er das

gesamte Feld von hinten auf und gewann souverän. Der Halterner Fahrer ist auch auf Europäischer Ebene ein einer der Top Fahrer der wohl noch eine vielversprechende Karriere im Mountainbike vor sich hat. Lokalmadator Sven Pieper beendet sein Rennen als neunter. Christoph Horsthemke ging mit Vorderrad defekt aus dem Rennen. Bei den Senioren zeigte sich Malte Vorbohle in seinem ersten Lizenzrennen und beendete auf Platz 28. Bürgermeister Karl Friederich Knop, der trotz Wahltag, es sich nicht nehmen ließ die Veranstaltung zu besuchen, zeigte sich dann auch beeindruckt von der Qualität und Durchführung des Mountainbike Rennens. Martin Brockschnieder, Direktor der Sparkasse Münsterland Ost und Helmut Juergenschellert vom City Management lösten ihre Wettschuld aus der Wetten das Aktion 2009 ein und genossen noch das ein oder andere Rennen in der Wettkampfarena im Gaßbachtal. Die Verantwortlichen Organisatoren zeigten sich dann auch hochzufrieden mit dem 9. Oelder MTB Rennen und Danken ganz herzlich allen Helfern und Unterstützern ohne die eine solche Veranstaltung nicht möglich wäre.

Infos und Ergebnisse unter:

[www.bergteam-oelde.de](http://www.bergteam-oelde.de) oder  
[www.time-and-voice.de](http://www.time-and-voice.de)